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Summary


This paper briefly reviews how the ICD-11 and DSM-5 are going to handle the various continua existing in the area of mood disorders. The two systems will address the continua between “normal” elation and hypomania, between unipolar depression and bipolar disorder, and between anxiety disorders and depression in a more consistent way than in the past, while there will be differences in the characterization of mixed states and schizoaffective disorders. A major weakness of both systems will be the fact that the boundary between “normal” sadness and depression will not be based on a solid empirical evidence.
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Zusammenfassung


Dieser Artikel gibt eine kurze Übersicht darüber, wie ICD-11 und DSM-5 die verschiedenen im Gebiet von affektiven Störungen vorhandenen Kontinua behandeln werden. Die zwei Systeme werden die Kontinua zwischen „normaler“ Hochstimmung und Hypomanie, zwischen unipolarer Depression und bipolarer Störung sowie zwischen Angststörungen und Depression auf eine konsequentere Weise abbilden als in der Vergangenheit, während es Unterschiede in der Charakterisierung von Mischzuständen und schizoaffektiven Störungen geben wird. Eine Hauptschwäche von beiden Systemen wird die Tatsache sein, dass die Grenze zwischen „normaler“ Schwermut und Depression nicht auf belastbarer empirischer Evidenz beruhen wird.
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